

CORRESPONDANCE.

Nous avons reçu, au sujet de la lettre sur M. le marquis Mazade d'Avèze, la réponse suivante de M. Victor de Bonald, gendre de M. Mazade d'Avèze et frère de Mgr. le cardinal archevêque de Lyon :

Montpellier, ce 29 novembre 1843.

MONSIEUR,

M. le marquis Mazade d'Avèze, auteur d'un petit ouvrage sur Lyon, n'a jamais été membre d'aucune assemblée. Il ne faut donc pas le confondre avec un citoyen Mazade, député de la Haute-Garonne. Je vous serai infiniment obligé de corriger sur ce point l'article que vous avez inséré dans la *Revue du Lyonnais*.

Agrérez, Monsieur, l'assurance de mes sentiments distingués.

V. de BONALD.

Il résulte de cette lettre que notre premier correspondant a été induit en erreur par le *Catalogue des Lyonnais dignes de mémoire, de MM. Péricaud et Bregnot* ; catalogue qui fait du marquis d'Avèze un député à la Convention et un membre du Conseil des Anciens.

M. le marquis Mazade d'Avèze est originaire d'Avèze, près le Vigan, département du Gard, tandis que le conventionnel Mazade était du département de la Haute-Garonne.

Nous apprenons que M. d'Avèze vit encore. C'est avec empressement que nous rectifions une erreur qui n'avait été commise que sur la foi de notre correspondant, à qui nous laissons d'ailleurs la responsabilité de ses assertions.